

So erreichen Sie mich

Bürger:innen Büro Sebahat Atli

Hugo-Cassirer-Str. 45
13587 Berlin

Telefon: (030) 23 25 22 71

E-Mail: sebahat.atli@spd-parlament.de



www.facebook.com/atli.sebahat

www.twitter.com/sebahat_atli

www.instagram.com/sebahat_atli

www.sebahat-atli.de

Öffnungszeiten

In Kürze erreichen Sie mich auch persönlich in meinem Kiezbüro in der Hugo-Cassirer-Str. 45. Zurzeit finden noch Renovierungsarbeiten statt. Aktuelle Informationen hierzu erhalten Sie auf meiner Homepage www.sebahat-atli.de

Bürgersprechstunden

Hinweise auf Sprechstunden erhalten Sie auf meiner Homepage oder telefonisch von meinen Mitarbeiter:innen im Bürger:innen Büro.

SPD-Fraktion des Abgeordnetenhauses von Berlin

Niederkirchnerstraße 5

10117 Berlin

Telefon: (030) 23 25 22 22

E-Mail: spd-fraktion@spd.parlament-berlin.de

www.spdfraktion-berlin.de

V.i.S.d.P. Torsten Schneider, Parl. Geschäftsführer

Programm

Freitag, 16. September 2022

🕒 10:00–11:00 Uhr (öffentlich)

Infostand

Für Fragen zur Landespolitik und zu unseren Kiezen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung. Kommen Sie gerne vorbei und lassen Sie uns darüber reden.

📍 Neuendorfer Str. 30, 13585 Berlin

🕒 12:00–13:30 Uhr (öffentlich, mit Anmeldung)

Bürgersprechstunde im Bürger:innen Büro

Liegen Ihnen Themen auf dem Herzen, die einen ruhigeren Rahmen erfordern, dann besuchen Sie mich in meinem Bürger:innen Büro! Anmeldung bitte unter: sebahat.atli@spd-parlament.de oder (030) 23 25 22 71

📍 Hugo-Cassirer-Str. 45, 13587 Berlin

🕒 14:30–15:30 Uhr (öffentlich)

Infostand

Ich stehe Ihnen für Fragen zur aktuellen Politik und unserem Kiez gerne zur Verfügung.

📍 Streitstraße 5-19, 13587 Berlin

🕒 16:30–17:30 Uhr (öffentlich)

Infostand

Ich freue mich, mit Ihnen ins Gespräch zu kommen und bin gespannt auf Ihre Anliegen.

📍 Falkenseer Chaussee 239, 13583 Berlin

Fraktion vor Ort
Spandau



Einladung

Treffen Sie Sebahat Atli

Ihre Abgeordnete für Hakenfelde,
Falkenhagener Feld, Stadtrand
und Neustadt

16. September 2022

spdfraktion-berlin.de

Fraktion vor Ort in Spandau

Liebe Nachbar:innen

seit November 2021 vertrete ich Sie nun im Berliner Abgeordnetenhaus. Im Rahmen dieser Tätigkeit bin ich für Sie regelmäßig im Wahlkreis unterwegs und direkt #ansprechbar. Deswegen lade ich Sie herzlich zu „Fraktion vor Ort“ am Freitag, den 16. September 2022 ein. Dies soll Ihnen die Möglichkeit geben, mit mir ins Gespräch zu kommen und so Meinungen und Ideen auszutauschen.



Seit mehr als zwei Jahren hat uns die weltweite Pandemie vor unvergleichbare Herausforderungen gestellt. Auch wenn wir diese Zeit noch nicht vollumfänglich überstanden haben, sind wir am 24. Februar 2022 in einer neuen Welt aufgewacht.

Der Krieg in der Ukraine konfrontiert uns nicht nur mit den katastrophalen Bildern und trauererfüllten Schicksalen der Ukrainer:innen, er hat auch unmittelbare Folgen für uns und unsere Gesellschaft. Die steigenden Preise im Supermarkt oder bei der Gasrechnung sind für viele von uns zu spüren und bedrohen den Wohlstand in unserer Gesellschaft.

Über diese, aber auch über die vielen anderen Themen, können wir gemeinsam ins Gespräch kommen. Hier interessiert mich: Welche Themen bewegen Sie gerade besonders? Haben Sie Wünsche oder Anregungen?

Sollten Sie an diesem Tag keine Zeit haben, vereinbaren Sie gerne einen individuellen Termin mit meinem Büro.

Ich freue mich auf Sie!

Ihre

Sebahat Atli

Als Mitglied des Berliner Abgeordnetenhauses begleite ich die Themen der Seniorenpolitik sowie der Aus- und Weiterbildung. Durch diese beiden Politikbereiche habe ich die Möglichkeit, Politik sowohl für die ältere als auch für die jüngere Generation zu gestalten.

Wo viele Arbeitnehmer:innen in Rente gehen, werden berufliche Perspektiven für die kommenden Generationen bzw. Schulabgänger:innen eröffnet. Der Start in den Beruf beginnt mit der Wahl des Ausbildungs- oder Studienplatzes. Hierbei ist es mir wichtig, alle Jugendlichen beim Übergang von der Schule zum Beruf nicht nur mitzunehmen, sondern auch dafür zu sorgen, dass alle einen richtigen Platz bei der Aus- und Weiterbildung erhalten. Deshalb wollen wir als SPD-Fraktion die Weiterentwicklung der Jugendberufsagentur und die Stärkung der Jugendberufshilfe fördern, sodass Qualifizierung und Ausbildung für alle jungen Menschen möglich ist.

Im Ausschuss für Integration, Arbeit und Soziales bin ich die seniorenpolitische Sprecherin der Berliner SPD-Fraktion. Auch hier führe ich direkte Gespräche mit den Interessenvertretungen und bin in zahlreichen Senioreneinrichtungen vor Ort und informiere mich über deren Interessen und Anliegen. Hier arbeiten wir aktuell am neuen Altenhilfestrukturegesetz. Dies soll helfen, ältere Menschen bei der Bewältigung ihres Alltags zu unterstützen. Dazu gehört auch, dass Senior:innen selbstbestimmt leben, an der Gesellschaft aktiv teilnehmen und ihre politischen Interessen vertreten können.

Ich darf tagtäglich miterleben, wie zahlreiche neue positive Veränderungen in vielen Lebensbereichen der Berliner:innen in Gang gesetzt werden und sich noch einiges mehr in Planung befindet. Ziel ist es, Berlin in den kommenden fünf Jahren zu einer Zukunftshauptstadt zu machen.

Dies betrifft unter anderem die Errichtung einer Polizeiwache am Kottbusser Tor, eine Onlinekampagne zur Digitalisierung von Bürgerdienstleistungen, die Gründung einer Projekteinheit Radverkehr für eine schnelle Umsetzung von Radverkehrsinfrastruktur und die Verbeamtung von bis zu 16.000 Lehrkräften.

SPD-Fraktion – Wir für Berlin



Liebe Berlinerinnen, liebe Berliner,

unsere Heimatstadt ist eine sympathische, quirlige und bunte Metropole im Herzen Europas. Berlin ist eine Stadt, die immer in Bewegung ist und in der sich jede und jeder wohlfühlen kann. Das ist der Anspruch der SPD-Fraktion. Daher kommen wir regelmäßig mit der Fraktion vor Ort. Wir möchten wissen, wo Sie ganz persönlich der Schuh drückt, wo etwas noch besser laufen könnte oder, wo etwas schon gut funktioniert. Wir möchten zuhören und Ihre Anregungen in unsere tägliche Arbeit aufnehmen.

Unsere 36 Abgeordneten stellen einen Querschnitt der Berliner Gesellschaft dar – sie kommen aus Ost und West, stammen aus den verschiedensten Berufen und haben ganz unterschiedliche Lebenswege. Genau wie die bald vier Millionen Menschen in Berlin. Und wie die Berlinerinnen und Berliner haben auch wir klare Ziele: Unsere Stadt muss bezahlbar bleiben, wir wollen eine solidarische Stadt, ein echtes Miteinander. Jede und jeder hat ganz spezielle Interessen, die alle gleich wichtig sind. Vor allem aber liegt uns eines am Herzen: Wir machen Berlin noch besser, als es jetzt schon ist – gerechter, solidarischer, menschlicher!

Damit dies gelingt, möchten wir mit Ihnen im Gespräch bleiben. Wir, Ihre SPD-Fraktion, sind für Sie jederzeit ansprechbar.

Mit herzlichen Grüßen


Ihr Raed Saleh
Fraktionsvorsitzender